



Communiqué de presse - 19 septembre 2011

E4V présent au Salon de Francfort

E4V confirme sa présence bien réelle sur le marché du Véhicule Electrique au Salon de Francfort, à bord des Véhicules de la marque Mia dont E4V équipe l'ensemble de la gamme 12Kw.

Véhicule de marque mia.



Disponibles en série et circulant déjà à Nice et la Rochelle, ils sont parmi les Véhicules Electriques les plus innovants offerts sur le marché.

Dans leur version 12 kWh **Powered by E4V**®, ces voitures offrent en cycle urbain ECE 15 une autonomie de 127 km (données UTAC), une pour une vitesse maximale de 110 km/h.

Véhicules Légers de classe M1 (plein accès aux autoroutes), ils sont particulièrement adaptés au domaine urbain mais aussi périurbain ; leurs différentes versions couvrant aussi bien les besoins

des flottes publiques ou d'entreprises que les nouvelles applications d'auto-partage ou les particuliers.

Les Solutions **Powered by E4V**® leur apportent ainsi performance et autonomie, avec une technologie sûre et maîtrisée.

Au travers de ce nouveau pas, E4V s'affirme aujourd'hui en Europe comme l'une des grandes Solutions de batteries Lithium Ion effectivement disponible au stade industriel.

Fondée en 2008 par Denys Gounot, industriel averti du secteur, la société **E4V** s'appuie sur un réseau d'experts français de premier ordre. L'entreprise est accompagnée par Oséo ainsi que par les régions des Pays de la Loire et Aquitaine. Disposant d'une électrochimie Li-ion sûre et compétitive, E4V apporte des solutions complètes et modulaires au service de ses clients. L'ensemble de la BMS est développé dans son centre d'études et développement près de Bordeaux tandis que les packs batterie sont assemblés sur son site de production du Mans.

Pour plus de renseignements : www.e4v.eu

Contact : communication@e4v.eu – 01 45 50 35 22